



さくらそう咲く夢への一步～戸田ヶ原自然再生報告会～を開催しました！

戸田ヶ原の自然再生がスタートして1年一。かつての戸田ヶ原の自然を取り戻すため、多くの方にご協力をいただきながらさまざまな取り組みを行ってきました。1月30日に戸田市文化会館において戸田ヶ原自然再生報告会を開催し、戸田市と戸田ヶ原自然再生推進連絡会議、活動に協力していただいている企業、団体、ボランティアのみなさんから、これまでの活動の報告や今後の活動の展望について、お話をいただきました。



会場の様子 70名もの方々にご参加いただきました



会場内にパネルを展示し、戸田ヶ原自然再生の取り組みについて分かりやすく紹介しました。



神保市長

「戸田ヶ原は、戸田市の魅力の源となる自然であり、また、歴史・文化でもあります。みなさまと一緒に将来世代へ手渡していきたいと思ひます。」



戸田ヶ原自然再生推進連絡会議
佐々木会長

「サクラソウを守り育てることを通じて、人と自然、人と人が繋がり、豊かなまちをつくっていくことができます。」



チェリークラブ 渋谷さん

「雨の中や暑い夏の日の外來種除去の作業は大変でしたが、戸田ヶ原への愛着が少しずつ湧いてきました。」



さいたまコープ 今野さん

「企業・団体の社会貢献の場としても最適な場所です。多くの方に興味を持っていただけるよう、子どもも大人も楽しめるイベントを開いていきたいです。」



(財)埼玉県生態系保護協会
戸田・蕨支部 石本さん

「この一年でもさまざまな鳥や虫たちがやってきました。この取り組みをさらに広げていきたいと思ひます。」

戸田ヶ原すくすくプロジェクト第4弾！

「みんなでミドリシジミの林づくり！」を開催しました！

快晴の空のもと、30名以上の方にご参加いただき、ミドリシジミの林づくりがにぎやかにスタートしました！



彩湖・道満グリーンパーク内のハンノキ林。
この林をもっと大きくしたい！



まずはハンノキの
実を確認。



高い枝についている実は
高枝切りばさみで落としました。



親指で実をこすると、中からポロ
ポロとハンノキのタネがこぼれました。

ハンノキ便り

タネをまいて2か月、まだ変化はありません。
タネから芽が出るのはだいたい4月頃です。

寒い間はタネもじっと眠って
あたたかくなるのを
待っています。
もうしばらく見守って
ください。



1年後に育った苗を植え戻します。



採れたタネを鉢の中にまいて、
たっぷりとお水をあげました。

「戸田ヶ原・春のお花見」を開催します！

サクラソウとサクラの開花時期にイベントを企画しています！戸田ヶ原の春を満喫しましょう。当日は、子ども向けのスポーツイベントも同時開催される予定です。ぜひ、お越しください。

日にち：平成23年4月2日(土) (小雨決行)
時間：10時～15時 (※随時参加可)
場所：戸田ヶ原自然再生エリア第1号地
ピクニック広場
参加費：無料 申し込み：不要
お問い合わせ：戸田市公園緑地課



大募集!!

戸田ヶ原ガイド

事務局では、左記のイベントを戸田ヶ原サポーターのみならずとも盛り上げていきたいと考えています。そこで、第1号地を訪れた方にパネルや紙芝居を用いて「戸田ヶ原のあゆみ」や「サクラソウ」についてお話しするボランティアを、みなさまから募りたいと思います。パネルや紙芝居は事務局でご用意します。

ボランティアのお問い合わせ・お申し込みは、戸田市公園緑地課まで。ご協力よろしくお祈いします。

★ニュースレターやイベント案内などを希望されない方は、お手数をおかけして申し訳ございませんが、「戸田市公園緑地課」までご連絡をお願いいたします。